



Mitglieder der sozialistischen Brigade „7. Oktober“ vom Fritz-Heckert-Werk
Karl-Marx-Stadt

Foto: SC hönfeider

liehe Technologie und Arbeitsorganisation schaffen und den Wettbewerb öffentlich führen helfen.

Die Ausarbeitung einer wissenschaftlichen Materialwirtschaft und Lagerung, die Vorgabe des Materials auf der Grundlage technisch begründeter Materialverbrauchsnormen, die Bereitstellung der Materialien entsprechend den Festlegungen im Durchlaufplan und die Sorge um die ständige Verbesserung der Produktionskultur und der Arbeits- und Lebensbedingungen der Werktätigen sind weitere Kennzeichen in der Tätigkeit sozialistischer Leiter. Gekrönt von Erfolg wird diese Arbeit, wenn jeder Wirtschaftsfunktionär in den Mittelpunkt seiner Tätigkeit Wohl und Wehe des Werktätigen stellt, eine strenge Plan- und Vertragsdisziplin hält und die gesamtgesellschaftlichen Interessen wahrt.

Parteimitglieder *^m sozialistischen Wettbewerb spielt das Parteimitglied eine große Rolle.

Seiten an der Spitze
Wettbewerb werden nicht unwesentlich die Initiative der Kollegen und ihre Verpflichtungen beeinflusst. Jedes Parteimitglied kann und soll durch neue hohe Leistungen an seinem Arbeitsplatz dazu beitragen, daß Wissenschaft, Technik und Ökonomie der DDR einen Aufschwung erfahren, der das Ansehen und die Autorität der Partei bei den Werktätigen unseres Staates und in der internationalen Arbeiterbewegung weiter festigt. Für die Parteimitglieder ist die Teilnahme am Wettbewerb in erster Linie eine moralische Verpflichtung. Sie erwerben sich das Vertrauen ihrer Kollegen vor allem durch prinzipienfestes Eintreten für die Beschlüsse der Partei und durch meisterhaftes fachliches Können.

Von der Aktivität der Parteileitungen, von der von ihnen richtig verstandenen Rolle der Gewerkschaften und ihren Aufgaben und von der Erfüllung der Pflichten des Parteimitgliedes innerhalb der Gewerkschaft hängt in entscheidendem Maße ab, wie die größte Klassenorganisation der Werktätigen ihrer Rolle als Schule des Wirtschaftens und Verwaltens und der sozialistischen Erziehung gerecht wird. Nur durch die bewußte Tätigkeit der Genossen wird die führende Rolle der Partei in den Gewerkschaften gesichert. Die Hauptarbeit der Genossen in den BGL und in den Gewerkschaftsgruppen besteht darin, die spezifischen Aufgaben der jeweiligen Ge-